

- S'agissant de nos relations avec l'Europe, elles demeurent une priorité pour toutes les raisons que vous connaissez, et le premier ministre et les ministres du portefeuille seront appelés à s'y consacrer de façon toute particulière au cours des prochains mois.
- Dans ce contexte, nos relations avec l'Union européenne vont continuer de se développer à mesure que celle-ci acquière de nouvelles responsabilités (Euro et B.C.E., PESD, Affaires intérieures, etc.)
  - Nous voudrons bâtir sur le Sommet d'Ottawa en décembre et en particulier sur la déclaration conjointe en regard de la PESD qui prévoit des consultations accrues, et développer avec les présidences suédoise et belge les modalités de notre participation éventuelle à des missions de type Petersberg.
  - Nous voudrons donner du profil au 25ième anniversaire de l'accord de coopération de 1976 et au 5ième anniversaire du plan d'action conjoint de 1996 en identifiant de nouvelles aires de coopération dans divers domaines.